

LA LETTRE

Pharnext repère 2,5 M Euros supplémentaires

La Lettre Capital Finance n° 1031 | 19 Septembre 2011 | page 2

Jeune biotech d'Issy-les-Moulineaux, Pharnext vient de boucler la première étape de son troisième tour de table. Elle a reçu 2,5 M Euros de son actionnaire historique, Truffle Capital, et des véhicules personnels de Jean-Charles Naouri (Casino) et de Georges Sampeur (B&B Hôtels). Elle continue ainsi sa politique d'ouverture à des family offices, commencée au deuxième tour de financement avec Charles Beigbeder (ex-Poweo), Claude Darmon (ex-Cegelec) et Olivier Fulconis (ex-Converteam) (cf. n° 979). Pour l'instant, elle n'a pas sollicité ces actionnaires historiques-là, mais son augmentation de capital restera ouverte jusqu'à la fin de l'année, avec pour objectif de réunir 10 M Euros si la conjoncture le permet. Créée en 2003 par Philippe Pouletty et Daniel Cohen, Pharnext analyse les réseaux moléculaires impliqués dans un dysfonctionnement pathologique, repère sur le marché des médicaments potentiellement actifs mais non indiqués pour cette pathologie, combine leurs molécules et développe ainsi de nouvelles thérapies, généralement avec un faible dosage, grâce à la synergie d'efficacité qui se crée. Son premier produit, contre la maladie de Charcot-Marie-Tooth, a été admis directement en phase II des essais cliniques. Les laboratoires Ipsen ont racheté la licence pour un prix total qui pourra atteindre 94 M Euros, si tout se passe comme prévu.

Truffle Capital : Philippe Pouletty - **Parinvest** : Jean-Charles Naouri - **La Financière Gaspard** : Georges Sampeur - **Conseil juridique investisseurs** : **HBC Avocats** (Jean-Luc Elhoueiss)

Écrit par J.R.